風早北部しょうなん防犯情報しょうなん

SHOW "No Action No-result

風早北部ふるさと協議会 防犯防災部 作成 2024年4月10日

緊急号外

防犯 2024-01

室外給湯器の盗難事件が増加中です

千葉県内でも最近 市原・鎌ケ谷・印西・白井・成田・富里 で被害報告

埼玉県警察本部からの4月2日付通報によりますと、埼玉県上尾市で昨年暮れ

に室外ガス給湯器の窃盗を行った容疑で、暴力団構成員2名が最近逮捕されました。埼玉県内では昨年後半から室外給湯器や室外空調機を狙った犯罪が多発していますが、この流れに同調する傾向が千葉県内でも発生しており、以下の事案が今年になって報告(千葉県警察本部情報)されています。



アパートの玄関先。左側が盗難に遭った給湯器設置跡(点線赤枠)

これら犯罪は、給湯器内「銅金属」を狙った事案であると思われます。

- 成田警察署管内で会社敷地内の給湯器が盗まれる事案が2 月29日までに判明。
- 3月18日~19日、鎌ケ谷市内の戸建てや集合住宅に設置 の給湯器が昼間の時間帯複数件盗まれる事件が発生。
- 同じく3月19日の昼ごろ、印西市や白井市にて給湯器盗難 ■■■■■■■■■■ 事件が複数件発生。
- 空き家であった家屋、2台

空き家であった家屋。2台の給湯器が盗難被害に選った(点線赤枠)。

■ 市原市内のアパート(計4か所)で給湯器窃盗の連続事件が3月23日から発生したことが判明。

■ 富里市にて給湯器が盗まれる被害1件の発生が3月28日までに判明。

上の挿入画像は各事件とは無関係です。

給湯器などの室外機盗難への対策はなかなか難しいですが、盗まれても少し安心できるよう、**盗難用の保険を掛けておく、盗難防止用鎖製の固定具設置**で、室外機を外すことに相当の時間を要するよう措置を採ることが考えられます。

また家主が自宅にいない時が被害発生の主な時間帯の一つです。 これから行楽シーズンを迎え、自宅を留守にする機会が多くなりま すので、日頃から**親交のあるご近所さんや知人の方々に 不在の旨告げる**などで、事前の対策を講じておきましょう。

給湯器盗難が増加中です。あなたの自宅の室外機 は大丈夫? 盗難防止に向け警戒してください。

車上狙いにも警戒をしてください!

車上狙いが今年3月中旬に柏市内各地で数多く発生 しました。短期間でのやや広範囲での犯行であったこ とから、犯罪集団の存在が見え隠れしています。

3月16日付柏警察署通報によりますと、3月15日から 16日にかけて、柏市内で計11件の車上狙い(車上粗し)が 発生しました。被害が発生したのは、市内の花野井、布施、宿 連寺、松葉町、西柏台で、当地域からはやや離れた場所です。 被害は、現金が3万3千円程、バッグや財布(時価で計6万2 500円相当)です。

被害場所は戸建てや集合住宅敷地内駐車場がほとんどで、 窓ガラスを破っての窃盗で占められています。報道発表時点 で犯人逮捕には至っていません(逃走中です)。

決してわずかな時間でも車内に金品やバッグ類を置きっぱ なしにしないことが防犯対策の基本動作です。

- 車の中にゴルフバッグ、釣り竿/リールなど金目の製品を倉庫代わりで入れっぱなしにしていませんか?
- 冬物タイヤを自宅軒先や庭先など屋外に 野積みにしていませんか?

風早北部地区でも今年に入ってからタイ

ヤ盗難被害が複数発 生しています。

盗まれないよう対策 を講じましょう。

